



Alexis Romero manifestó que trabajan con las comunidades para que entiendan lo que se les viene con el acuerdo Codelco-SQM.

Salar de Atacama: Líder de los atacameños rechaza que se explote el litio

Alexis Romero dice que no serán parte de la estrategia nacional de este mineral.

CS.

“La producción del litio desde el año 2031 hasta el 2060, que pretende realizar el Estado de Chile en el marco de la Estrategia Nacional del Litio, es parte de una política de desarrollo económico para el país, de la cual el Pueblo Atacameño, Licanantay, no es parte y tampoco lo será”.

Así inició su ponencia Alexis Romero, presidente de la Asociación Indígena Consejo Pueblos Atacameños (CPA) y Comunidad Solor, en el marco de la VIII Conferencia Foro del Litio 2024, efectuada ayer en la Universidad del Desarrollo (UDD). Romero indicó que “desde el Consejo de Pueblos Atacameños queremos que esta idea quede clara. No somos ni seremos aliados o socios estratégicos de ninguna empresa cuya finalidad sea explotar el salar de Atacama”.

Consultado por la asociación entre Codelco y SQM, manifestó: “Ya hay estudios científicos que indican que la cuenca o el salar de Atacama ya está afectado. Es inquietante, porque vivimos a orillas del salar y, por ende, en todo lo ambiental que existe hay un deterioro”, en particular, en materia hídrica.